

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0744/2022

Tepetzotlán, Estado de México, 21 de julio de 2022

**DETIENEN POLICÍAS ESTATALES A PROBABLE IMPLICADO EN EL DELITO  
DE USO INDEBIDO DE INSIGNIAS Y USURPACIÓN DE FUNCIONES**

- *Entre sus pertenencias se halló una placa obsoleta con la leyenda Secretaría de Seguridad del Estado de México.*
- *El detenido fue presentado ante la autoridad competente para definir su situación legal.*

Resultado de las acciones que se llevan a cabo en la entidad mexiquense para combatir la incidencia delictiva, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre, probable implicado en el delito de uso indebido de insignias y usurpación de funciones.

Al desarrollar el Operativo Argos sobre la lateral de la autopista México - Querétaro, en la colonia Texcacoa, en el municipio de Tepetzotlán, los policías estatales observaron que un sujeto que viajaba a bordo de una motocicleta marca Italika, color negro, portaba una gorra con las iniciales de la hoy extinta Comisión Estatal de Seguridad (CES).

A fin de verificar que todo estuviera en orden, debido a que es un uniforme que ya no corresponde a la Institución, los oficiales le marcaron el alto para realizar una revisión apegada al protocolo de actuación; al concluir, hallaron una placa obsoleta

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

con la leyenda “Secretaría de Seguridad del Estado de México”. Al cotejar los datos, confirmaron que el individuo no es integrante activo de la corporación.

Luego de informar que portar insignias sin ser un policía activo en funciones es constitutivo de un delito, los uniformados detuvieron a Luis “N”. Tras notificar los derechos que la ley confiere, el hombre fue puesto a disposición del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.